



横浜市立城郷小学校
明治33年6月創立

学校だより

めざす子ども像

令和3年9月30日
10月号



ともに学び、よりよい生き方を見つけ出す しろさとっ子

◆学校だよりはホームページにも掲載されています。右のQRコードからもご覧になれます◆



つなぎ つながり たかめあう

こうちょう さんべい あつし
校長 三瓶 淳

28日に嬉しい情報が飛び込んできました！（「嵐」の櫻井さんと相葉さんのW結婚発表もありましたが。）国が、全国に出していた緊急事態宣言とまん延防止等重点措置を全面解除と決定したことです。学校は、その後県や市の教育委員会から発出されるガイドラインに沿って、学校生活の過ごし方や学校行事の実施可否を決めていきます。詳細については、後日改めてお知らせいたしますが、「**マスク・手洗い・換気**」などについては従来とおり徹底しながら、**段階的な解除**にしていきます。引き続き、お子さんの検温や健康観察などご家庭のご協力をよろしくお願いいたします。

さて、9月はクラス半分の友達と過ごす学校生活でした。どのクラスもたいへん落ち着いて過ごすことができていましたが、4日より毎日登校するために家庭生活の見直しをしなければならない子や一斉登校になることへ不安を感じている子もいるようです。中には2か月以上も会えていない友達もいます。そこでタブレットを活用して、相手グループに「元気～！？」「早く会いたいね～」と動画を送り合っているクラスもあります。**目と目でつながり**ました。また学校HPにも掲載しましたが、子どもたちが不安なく、元の集団生活に早くなじんでいけるように今後も「学校再開スタートプログラム」を活用しながらゆっくりと学級開きをしていきたいと思ひます。**心と心をつないで**いきます。そのようにして個の力を**つないでいき**、クラス・学年の**集団**として**つながり**、本来子どもたちがもっている力(よさ)を友達同士で**高め合**ったその姿を16日実施予定の運動会当日、保護者の前で披露していきたいと思ひます。

つぎに、報告と連絡です。

【報告】本校には、地域住民代表の方々や学校関係者が会して、学校状況の報告等をもとにして相互に意見交換を行ってきた「まちとともに歩む学校づくり懇話会」という組織があります。その会を8月24日に開催し、**法令に基づく『学校運営協議会』**という組織に移行することの了承を得ました。その後、教育委員会に設置申請を行い、**10月1日付で許可**がおりる予定です。詳細は学校だより11月号でお伝えします。

【連絡】この夏休みの課題の一つである『毎日！こつこつ続けよう！！自分チャレンジ』に対するお子さんへの声かけや取り組み状況の報告などにご協力をいただきありがとうございました。お蔭様で9割弱の回答がありました。**37日間毎日チャレンジしたお子さんは、全校で130人、その内60人がめあてを毎日やり遂げ**ることができたようです！後日、子どもたちの奮闘ぶりや保護者のとも温かな感想などをまとめてお戻しいたします。しろさとっ子ってすごいです！